

**IMPLEMENTASI PROGRAM SUPERVISI AKADEMIK KEPALA  
SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN PROFESIONALISME GURU DI  
SMAN 1 CIKARANG UTARA DAN MAN KABUPATEN BEKASI**

**TESIS**

diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan  
Program Studi Administrasi Pendidikan



**Oleh  
Iis Istianah  
NIM 1503249**

**PROGRAM STUDI  
ADMINISTRASI PENDIDIKAN  
SEKOLAH PASCASARJANA  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2017**

**Implementasi Program  
Supervisi Akademik Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di SMAN 1 Cikarang Utara dan MAN Kabupaten Bekasi**

Oleh  
Iis Istianah

S.Pd UIN Jakarta, 2015

Sebuah Tesis yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd.) pada Program Studi Administrasi Pendidikan

© Iis Istianah 2017  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Agustus 2017

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

HALAMAN PENGESAHAN TESIS

**IIS ISTIANAH, S. Pd**  
1503249

**IMPLEMENTASI PROGRAM SUPERVISI AKADEMIK KEPALA  
SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN PROFESIONALISME GURU DI  
SMAN 1 CIKARANG UTARA DAN MAN KABUPATEN BEKASI**

Disetujui dan Disahkan Oleh Pembimbing :

Pembimbing I



**Prof. Dr. Djam'an Satori, M.A**  
NIP. 19500802 197303 1 002

Pembimbing II



**Prof. Dr. H. Dadang Suhardan, M.Pd**  
NIP. 19530612 198103 1 003

Mengetahui,  
Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan  
Sekolah Pascasarjana  
Universitas Pendidikan Indonesia



**Prof. Dr. Hj. Aan Komariah, M.Pd.**  
NIP. 19700524 199402 2 001

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis dengan judul, “Implementasi Program Supervisi Akademik Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di MAN Kabupaten Bekasi dan SMAN 1 Cikarang Utara” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etik keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etik keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2017

Yang Membuat Pernyataan

**Iis Istianah**

**NIM. 1503249**



5. Pimpinandan Staf Perpustakaan Umum dan Perpustakaan Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia, Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, Universitas Terbuka, yang telah membantupenulis dalam mengumpulkan bahan-bahan referensi yang dibutuhkan dalam menyelesaikan tesis.
6. Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Guru-guru serta staf SMAN 1 Cikarang Utara, Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, Guru-guru serta staf MAN Kabupaten Bekasi, yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian di sekolah tersebut dan bersedia menjadi narasumber sehingga penulis merasa sangat terbantu dalam menyelesaikan tesis dengan baik.
7. Ayah dan Ibu terhebat, Drs. Humaidi Yusuf, M.H dan Mochsuroh, MS yang selalumen dididik, membimbing, membesarkan penulis dengan penuh kasih sayang terbaik untuk belajarmemaknai kehidupan, memberikan bantuan moril dan materiil yang luarbiasa dan tidak akan sanggup penulis membalasnya. Terimakasih telah mengajariku untuk selalubersyukur. Gelar magister ini untuk mereka.
8. Kakak dan adik-adik Penulis Ery Badridduja, S.T, Lailiya Saidah, Shofiya Indana, Ivvana Nur Aliya, dan Muhammad Bahrus Shofa yang telah memberikan keceriaan, canda, tangis, dan tawa yang selalumenyemangatidalam mencapai harapan dan cita-cita penulis selamaini.
9. Mas Imam Febri Hadi yang telah tulus menemaniku dalam sukadanduka, memberikan warna-warni dalam kehidupan ku, memberikandukungan baik moril dan materiil yang begitu besar, dan selalumen memotivasi penulis selama penulis menyusun dan menyelesaikan tesis.
10. Keluargabesar Ayah dan Ibu, Kakek dan Nenekku, Alm. Hadri Latus Syaikh KH. Mahfudz Syafi' idan Alm. Nyai Muchsonah dan Mbah Raminah, Pondok Pesantren

Al Istighotsah Sukatani-Bekasi, Pondok Pesantren Al Istighotsah Bulak Kapal-Bekasi, Pondok Pesantren Al Istighotsah Setu-Bekasi, atas do'adandukungan mori i lterutama dalam penyelesaian penyusunan tesis.

11. Sahabat-sahabatku seperjuangan Magister Adpend kelas Reguler, khususnya Hamidah, M. Ajid Abdul Majid, Saidah, Asep Rosidin, Winda Ahmadwati, Zaini Hafidz, Cucu Sunarsi dan Zahrotul Munawwaroh, kelas Matrikulasi, dan Kelas P2TK yang telah memberikankritik dan saran yang membangun bagi penulis dalam menyelesaikan tesis.
12. Serta kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan semua yang terimakasih atas bantuannya, semoga Allah SWT. membalas dengan balasan yang setimpal. Dengan menengadahkan tangan mengucapkan syukur Alhamdulillah, karena hanya kepada Allah SWT. penulis mampu menyelesaikan tesis ini dengan baik. Akhirnya tiada kata lain yang lebih berartiselainsebuah harapan semoga penelitian ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnyabagipembaca. Amin.